

ESK verliert gegen Bewegung Steyr

ST. VALENTIN/ENNS/ASTEN/ST. PANTALEON-ERLA. In der 25. Runde der OÖ-Liga kam es zum Aufeinandertreffen zwischen dem ASK Case IH Steyr St. Valentin und dem SV Pöttlinger Grieskirchen. Die Gastgeber mussten sich mit 1:2 geschlagen geben.

ASK-Trainer Harald Gschnaidtner zur Niederlage: „Wir sind momentan einfach nicht in der körperlichen Verfassung, um ein Spiel in dieser Liga zu gewinnen. Es fehlt die letzte Entschlossenheit und die Laufbereitschaft. Wir waren in der ersten Halbzeit schlecht und sind mit dem ersten Torschuss in Führung gegangen. Der Sieg der Grieskirchner war absolut verdient und geht so in Ordnung.“ Kommen Samstag bekommt es der ASK mit dem Tabellennachbarn aus Gmunden zu tun.

Bezirksliga Ost

Mehr erwartet hätte sich wohl der Ennsener Sportklub gegen die vom Abstieg bedrohten Steyrer. Während Saxen nach der 0:3-Niederlage gegen den Tabellenführer aus Traun wieder auf den letzten Platz abrutschte, zog Bewegung Steyr mit einem 2:1 über den Ennsener

Sportklub nach Punkten gleich. Beide Abstiegs Kandidaten halten bei 16 Zählern. Allerdings hat Saxen ein Spiel weniger auf dem Konto. Der ESK hält momentan vor dem SC Kronstorf, der diese Woche pausierte, auf dem achten Tabellenplatz.

1. Klasse Mitte

Nachdem der SK Kornspitz Asten in der laufenden Saison beinahe alles in Grund und Boden gespielt hat, setzte es gegen Oedt eine empfindliche und unerwartete 1:6-Niederlage. Der Kampf um den Meistertitel könnte somit neu entflammen. Nur noch drei Punkte trennen den Tabellenführer von Verfolger Thalheim, die mit einem 3:2 über die Blaue Elf aus Linz drei Punkte mit nachhause nehmen konnten.

1. Klasse Nord/Ost

Die Partie zwischen St. Pantaleon-Erla und Pabneukirchen entwickelte sich zu einem wahren Schlagabtausch, der erst 15 Minuten vor Spielende entschieden wurde. Die Gastgeber aus dem Mühlviertel siegten mit 3:2. Einen Tag darauf traf der SC St. Valentin auf Bad Kreuzen und übernimmt nach einem 2:0 die Tabellenführung. ■